

Mensaje 7

Berlín, Alemania, 26 de mayo de 1999

En la residencia de Magdalena que vive entre procesos de muerte

La vida no es un problema que resolver, sino una maravilla para ser vivida.

La mente convierte el fluir de la vida en un problema con el fin de perpetuarse a sí misma.

La mente se salvaguarda a sí misma a través de los problemas. Intenta convertir cada situación en un problema para su propia perpetuación.

La mente desaparece por inanición en la “ausencia de mente” cuando no se la alimenta con problemas.

Vive todos los misterios de la vida con asombro y la alegría de la inocencia.